

fasse sur notre fleuve en de bonnes conditions, il ne suffit pas que des phares lumineux en éclairent la route, il faut aussi que la chaleur victorieuse du printemps l'ait débarrassé de ses neiges et de ses glaces. Pour que notre pays s'avance et demeure toujours dans la bonne route, il ne suffit pas que ceux qui le dirigent, éclairent leur esprit aux principes de la philosophie scolastique et de la foi, il faut aussi qu'ils réchauffent leurs cœurs au soleil de la divine eucharistie ; il ne suffit pas qu'ils aient dans leur esprit la synthèse harmonieuse de la vérité, il faut encore qu'ils sachent, comme saint Thomas, aimer l'eucharistie, vivre de l'eucharistie.

M. F., en terminant, demandons à Dieu, par l'intercession de saint Thomas d'Aquin, de nous donner cet esprit de science, qui s'alimente dans la foi ; cet esprit de charité qui s'alimente dans l'eucharistie : double principe d'une vie supérieure qui nous rapproche de Dieu sur la terre et qui nous permettra dans le ciel de prendre une part éternelle à cette vie de science et d'amour qui fait le bonheur des élus.

Ainsi soit-il.

